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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 81 страниц, 1 рисунок, 30 таблиц, 50 источников, Ц 
приложения.

ОПТОВАЯ ТОРГОВЛЯ, ОПТОВЫЙ ТОВАРООБОРОТ, РИТМИЧНОСТЬ, 
РАВНОМЕРНОСТЬ, ТОВАРООБОРАЧИВАЕМОСТЬ, ФАКТОРНЫЙ АНАЛИЗ ’

Объект исследования -  УП ’’Пинская межрайонная торговая база“.
Предмет исследования -  результаты деятельности оптовой организации.
Ц ель работы: на основе всесторонней и обстоятельной оценки^

современных теорий и концепций в экономической науке и применения 
современных методологических принципов и подходов, а также практического 
анализа рассмотреть особенности анализа деятельности оптовой организации, а 
также разработать пути её совершенствования.

Методы исследования: экономико-статистический, графический и
табличный методы, а также анализ, классификация, обобщение.

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические аспекты анализа 
деятельности оптовой организации; проанализирована деятельность УП ’’Пинская 
межрайонная торговая база“; разработаны пути совершенствования деятельности 
оптовой организации.

Область возможного практического применения: результаты работы 
могут быть использованы в совершенствовании деятельности УП ’’Пинская 
межрайонная торговая база“ на оптовом рынке, при подготовке учебников, в 
рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

3

Thesis: 81 pages, 1 figure, 30 tables, 50 sources, 11 appendices.
WHOLESALE TRADE, WHOLESALE TURNOVER, RHYTHM, 

UNIFORMITY, TURNOVER, FACTOR ANALYSIS
The object of the study is the UP ’’Pinskaya interdistrict trading base".
The subject of the study is the results of the activities of a wholesale 

organization.

The purpose of the work: on the basis of a comprehensive and thorough 
assessment of modem theories and concepts in economics and the application of 
modem methodological principles. and approaches, as well as practical analysis, to 
consider the features of the analysis of the activities of a wholesale organization, as well 
as to develop ways to improve it.

Research methods: economic-statistical, graphical and tabular methods, as well 
as analysis, classification, generalization.

Research and development: the theoretical aspects of the analysis of the 
activities of a wholesale organization are considered; the activities of the UP ’’Pinskaya 
interdistrict trading base“ are analyzed; ways to improve the activities of a wholesale 
organization are developed.

Scope of possible practical application: the results of the work can be used in 
improving the activities of the Pinskaya Interdistrict Trading Base in the wholesale 
market, in the preparation of textbooks, as part of lecture courses or special disciplines.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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